

**PERUBAHAN DAN/ATAU TAMBAHAN INFORMASI ATAS  
KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM PT MNC INVESTAMA TBK**

Keterbukaan Informasi ini dibuat dan ditujukan dalam rangka memenuhi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (“OJK”) No. 38/POJK.04/2014 tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Tanpa Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu.

INFORMASI SEBAGAIMANA TERCANTUM DALAM PERUBAHAN DAN/ATAU TAMBAHAN INFORMASI ATAS KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM TERKAIT RENCANA PENAMBAHAN MODAL TANPA HAK MEMESAN EFEK TERLEBIH DAHULU INI (“KETERBUKAAN INFORMASI”) PENTING UNTUK DIPERHATIKAN OLEH PEMEGANG SAHAM PT MNC INVESTAMA TBK (“PERSEROAN”) UNTUK MENGAMBIL KEPUTUSAN SEHUBUNGAN DENGAN RENCANA PENAMBAHAN MODAL TANPA HAK MEMESAN EFEK TERLEBIH DAHULU (“PMTHMETD”).

TRANSAKSI INI BUKAN MERUPAKAN TRANSAKSI AFILIASI DAN/ATAU TRANSAKSI BENTURAN KEPENTINGAN SEBAGAIMANA DIMAKSUD DALAM PERATURAN BAPEPAM DAN LK NO.: IX.E.1 TENTANG TRANSAKSI AFILIASI DAN BENTURAN KEPENTINGAN TRANSAKSI TERTENTU, LAMPIRAN KEPUTUSAN KETUA BAPEPAM DAN LK NO.: KEP-412/BL/2009 TANGGAL 25 NOPEMBER 2009 DAN BUKAN MERUPAKAN TRANSAKSI MATERIAL DAN PERUBAHAN KEGIATAN USAHA UTAMA SEBAGAIMANA DIMAKSUD DALAM PERATURAN BAPEPAM DAN LK NO.: IX.E.2 TENTANG TRANSAKSI MATERIAL DAN PERUBAHAN KEGIATAN USAHA UTAMA, LAMPIRAN KEPUTUSAN KETUA BAPEPAM DAN LK NO.: KEP-614/BL/2011 TANGGAL 28 NOPEMBER 2011.

JIKA ANDA MENGALAMI KESULITAN UNTUK MEMAHAMI INFORMASI SEBAGAIMANA TERCANTUM DALAM PERUBAHAN DAN/ATAU TAMBAHAN INFORMASI ATAS KETERBUKAAN INFORMASI INI ATAU RAGU-RAGU DALAM MENGAMBIL KEPUTUSAN, SEBAIKNYA ANDA BERKONSULTASI DENGAN PERANTARA PEDAGANG EFEK, MANAJER INVESTASI, PENASIHAT HUKUM, AKUNTAN PUBLIK ATAU PENASIHAT PROFESIONAL LAINNYA.



PT MNC Investama Tbk

Kegiatan Usaha:  
Investasi Strategis

Berkedudukan di Jakarta Pusat, Indonesia

Kantor Pusat

MNC Financial Center Lantai 21

Jalan Kebon Sirih No. 21-27, Jakarta Pusat 10340

Telepon: (021) 2970-9700, Faksimili: (021) 3983-6870

Website: [www.mncgroup.com](http://www.mncgroup.com)

Email: [corsec.mnc-corporation@mncgroup.com](mailto:corsec.mnc-corporation@mncgroup.com)

DIREKSI DAN DEWAN KOMISARIS PERSEROAN, BAIK SECARA SENDIRI-SENDIRI MAUPUN BERSAMA-SAMA, BERTANGGUNG JAWAB SEPENUHNYA ATAS KEBENARAN DAN KELENGKAPAN INFORMASI SEBAGAIMANA DIUNGKAPKAN DI DALAM PERUBAHAN DAN/ATAU TAMBAHAN INFORMASI ATAS KETERBUKAAN INFORMASI INI DAN SETELAH MELAKUKAN PENELITIAN SECARA SEKSAMA, MENEGASKAN BAHWA INFORMASI YANG DIMUAT DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI ADALAH BENAR DAN TIDAK ADA FAKTA PENTING MATERIAL DAN RELEVAN YANG TIDAK DIUNGKAPKAN ATAU DIHILANGKAN SEHINGGA MENYEBABKAN INFORMASI YANG DIBERIKAN DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI MENJADI TIDAK BENAR DAN/ATAU MENYESATKAN.

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PERSEROAN (“RUPSLB”) YANG AKAN DIAGENDAKAN UNTUK MENYETUJUI RENCANA PERSEROAN UNTUK MELAKUKAN PMTHMETD SEBAGAIMANA DIUNGKAPKAN DALAM PERUBAHAN DAN/ATAU TAMBAHAN INFORMASI ATAS KETERBUKAAN INFORMASI INI AKAN DISELENGGARAKAN PADA HARI KAMIS, TANGGAL 9 AGUSTUS 2018 SESUAI DENGAN IKLAN PENGUMUMAN RUPSLB YANG DIKLANAKAN DI HARIAN KORAN SINDO TANGGAL 3 JULI 2018 DAN IKLAN PANGGILAN RUPSLB YANG DIKLANAKAN DI HARIAN KORAN SINDO TANGGAL 18 JULI 2018.

Perubahan dan/atau Tambahan Informasi atas Keterbukaan informasi ini diterbitkan di Jakarta pada tanggal 7 Agustus 2018

## PENDAHULUAN

Dengan mengacu pada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 38/POJK.04/2014 tanggal 29 Desember 2014 tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu ("POJK No. 38"), bersama ini Direksi Perseroan berencana untuk melakukan PMTHMETD.

PMTHMETD ini memerlukan persetujuan terlebih dahulu dari RUPSLB yang akan diselenggarakan pada tanggal 9 Agustus 2018.

## ALASAN DAN TUJUAN

Dalam rangka kegiatan usaha Perseroan, Perseroan memandang perlu untuk memperkuat struktur permodalan dan/atau pelunasan atas kewajiban-kewajiban Perseroan. Sehubungan dengan hal tersebut, Perseroan merencanakan untuk melaksanakan PMTHMETD dengan syarat dan ketentuan sebagaimana dijelaskan dalam Keterbukaan Informasi ini.

### A. PMTHMETD Untuk Memperbaiki Posisi Keuangan

Perseroan berencana untuk melakukan PMTHMETD untuk memperbaiki posisi keuangan Perseroan dengan melakukan konversi sebagian utang Perseroan menjadi saham, berikut adalah syarat dan kondisi utang Perseroan:

#### Caravaggio Holdings Limited dan New Ascend Limited

Pada tanggal 16 Mei 2013, Ottawa Holdings Pte Ltd ("**Ottawa**"), anak perusahaan dari Perseroan, menerbitkan 5,875% Senior Secured Notes yang telah jatuh tempo pada bulan Mei 2018 dengan nilai utang sebesar US\$365.000.000 ("**Utang Obligasi Senior 2013**"). Atas Utang Obligasi Senior 2013 ini, Perseroan memberikan *Corporate Guarantee*, menjaminkan sebagian saham PT Global Mediacom Tbk ("**BMTR**") dan PT MNC Land Tbk ("**KPIG**") yang dimiliki oleh Perseroan. Pada saat mendekati jatuh tempo dan melihat kondisi keuangan Perseroan dan Ottawa, Perseroan mengajukan *refinancing* atas Utang Obligasi Senior 2013. Selanjutnya, Perseroan bertindak mewakili Ottawa untuk bernegosiasi dengan Bondholders untuk menyelesaikan kewajiban tersebut. Adapun cara yang ditempuh Perseroan yaitu melalui penawaran Surat Obligasi Senior 2021 yang baru (*refinancing*) dan konversi utang menjadi saham bagi Bondholders yang tidak ingin mengikuti refinancing.

Caravaggio Holdings Limited dan New Ascend Limited ("**Caravaggio dan New Ascend**") adalah pihak yang tidak terafiliasi Perseroan dan merupakan Bondholders sejumlah US\$115.000.000. Kedua Bondholders ini memilih untuk tidak mengikuti refinancing dan sepakat untuk menyelesaikan Utang Obligasi Senior 2013 melalui konversi utang menjadi saham dalam Perseroan setelah Perseroan memperoleh persetujuan RUPSLB. Pada tanggal 16 April 2018, Perseroan telah menandatangani Perjanjian Penyelesaian utang dengan Caravaggio dan New Ascend serta telah disetujui oleh Ottawa, bahwa utang akan diselesaikan melalui konversi utang menjadi saham dalam Perseroan dengan total nilai saham setara dengan US\$115.000.000 ("**Perjanjian Penyelesaian Caravaggio & New Ascend**"). Dengan ditandatanganinya Perjanjian Penyelesaian Utang ini, maka seluruh hak dan kewajiban terkait dengan Utang Obligasi Senior 2013 telah beralih ke Perseroan.

Adapun pokok ketentuan-ketentuan atas Perjanjian Penyelesaian Caravaggio & New Ascend tersebut adalah sebagai berikut:

1. Total utang Perseroan adalah US\$115.000.000 atau setara dengan Rp1.582.745.000.000,- dengan nilai konversi kurs yang disepakati adalah Rp13.763,- per US\$.
2. Utang akan dikonversikan menjadi saham baru Perseroan sejumlah 13.763.000.000 saham.
3. Konversi utang menjadi saham akan dilaksanakan selambat-lambatnya pada tanggal 30 September 2018.

#### Scotts Capital Investment Corporation

Perseroan memperoleh pinjaman dari Scotts Capital Investment Corporation ("**Scotts**") yang merupakan pihak yang tidak terafiliasi dan telah jatuh tempo di bulan April 2018 sebesar Rp33.549.800.000. Utang ini dicatat sebagai utang lain-lain di dalam Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan.

Pada tanggal 8 Juni 2018, Perseroan telah menandatangani Perjanjian Penyelesaian utang dengan Scotts, dimana Scotts setuju untuk melakukan konversi utang sebesar Rp33.549.800.000 menjadi saham Perseroan bersamaan dengan Utang Obligasi Senior 2021 yang dimiliki oleh Scotts sejumlah US\$20.422.200 sebagaimana kami uraikan di bawah ini. Konversi utang menjadi saham Perseroan akan dilaksanakan setelah mendapat persetujuan RUPSLB. ("**Perjanjian Penyelesaian Scotts**").

Pada tanggal 11 Mei 2018, Perseroan berhasil melakukan refinancing atas Utang Obligasi Senior 2013 dengan menerbitkan Surat Obligasi yang baru berjangka waktu 3 tahun, kupon 9.0% per tahun dan nilai emisi yang berhasil dihimpun adalah sejumlah US\$231.000.000,- ("**Utang Obligasi Senior 2021**"). Scotts merupakan salah satu bondholder sejumlah US\$20.422.200,-.

Adapun pokok ketentuan-ketentuan atas Perjanjian Penyelesaian Scotts tersebut adalah sebagai berikut:

1. Total utang Perseroan adalah Rp33.549.800.000,- dan US\$20.422.200 atau setara dengan Rp321.604.931.000,- dengan nilai konversi kurs yang disepakati adalah Rp14.105,- per US\$.
2. Utang akan dikonversikan menjadi saham baru Perseroan sejumlah 2.796.564.618 saham.
3. Konversi utang menjadi saham akan dilaksanakan selambat-lambatnya pada tanggal 30 September 2018.

Perjanjian Penyelesaian Caravaggio & New Ascend dan Perjanjian Penyelesaian Scotts secara bersama - sama disebut sebagai "**Perjanjian Penyelesaian**".

Adapun konversi tersebut di atas baru dapat dilaksanakan setelah terpenuhinya kondisi berikut ini:

1. Utang Perseroan baru dapat dikonversi setelah mendapat persetujuan dari pemegang saham.
2. Penerbitan saham baru akan mengikuti peraturan OJK dan Bursa Efek Indonesia ("BEI") yang berlaku.

#### **B. PMTHMETD Selain Untuk Memperbaiki Posisi Keuangan**

PMTHMETD selain untuk memperbaiki posisi keuangan adalah sebanyak-banyaknya 4.027.662.905 saham atau 10% dari seluruh saham yang telah ditempatkan dan disetor penuh dalam Perseroan per tanggal 31 Maret 2018 dikurangi dengan PMTHMETD dalam rangka Program Kepemilikan Saham bagi Manajemen dan Karyawan (*Management and Employees Stock Option Program* ("**MESOP**") dengan nilai nominal Rp100,-. Penerbitan saham baru Perseroan melalui PMTHMETD akan ditawarkan dengan syarat-syarat dan harga yang sesuai dengan ketentuan perundang-undangan yang berlaku termasuk ketentuan di bidang pasar modal.

PMTHMETD dilakukan setelah mempertimbangkan hal-hal sebagai berikut:

1. Perseroan akan mendapatkan tambahan modal kerja tanpa membebani pemegang saham saat ini.
2. Struktur permodalan dan keuangan Perseroan akan meningkat.
3. Jumlah saham beredar Perseroan akan bertambah sehingga akan meningkatkan likuiditas perdagangan saham Perseroan.
4. Dengan adanya sejumlah saham baru yang dikeluarkan dalam pelaksanaan PMTHMETD, bagi pemegang saham Perseroan akan mengalami penurunan (dilusi) kepemilikan saham secara proporsional sesuai dengan jumlah saham baru yang dikeluarkan yaitu sebanyak-banyaknya 29,99%. Dilusi yang akan dialami oleh pemegang saham saat ini terjadi pada harga pasar sehingga tidak merugikan pemegang saham saat ini.

### **RENCANA PENGGUNAAN DANA**

Pelaksanaan PMTHMETD oleh Perseroan ditujukan untuk memperbaiki posisi keuangan, memperkuat struktur permodalan dan memperkuat rasio utang terhadap ekuitas Perseroan. Selain itu dengan adanya penambahan saham Perseroan yang terdaftar di pasar modal, diharapkan dapat meningkatkan likuiditas perdagangan saham Perseroan.

## HARGA PELAKSANAAN

Sehubungan dengan PMTHMETD dalam Keterbukaan Informasi ini, Perseroan bermaksud untuk menerbitkan sebanyak-banyaknya 20.587.227.523 saham dengan nilai nominal Rp. 100,- yang akan dikeluarkan untuk:

- i. PMTHMETD dalam rangka memperbaiki posisi keuangan Perseroan yaitu dengan mengkonversi utang sesuai dengan Perjanjian Penyelesaian, yaitu sebagai berikut:
  - a. Perjanjian Penyelesaian Caravaggio & New Ascend sebesar US\$115.000.000 dikonversi menjadi sebanyak-banyaknya sejumlah 13.763.000.000 saham.
  - b. Perjanjian Penyelesaian Scotts sebesar US\$20.422.200 dan Rp33.549.800.000,- dikonversi menjadi sebanyak-banyaknya sejumlah 2.796.564.618 saham.
- ii. PMTHMETD bukan dalam rangka memperbaiki posisi keuangan Perseroan, sebanyak-banyaknya sejumlah 4.027.662.905 saham dengan nilai nominal Rp100,- (sebanyak-banyaknya 10% dari seluruh saham yang telah disetor penuh dalam Perseroan setelah dikurangi dengan PMTHMETD dalam rangka program kepemilikan saham).

Dalam pelaksanaan PMTHMETD, Perseroan mengikuti ketentuan sebagaimana diatur didalam peraturan perundang-undangan di bidang pasar modal, khususnya POJK No. 38.

Harga pelaksanaan saham PMTHMETD sekurang-kurangnya sama dengan rata-rata harga penutupan saham Perseroan selama kurun waktu 25 (dua puluh lima) hari bursa berturut-turut di Pasar Reguler sebelum Perseroan melakukan iklan pengumuman mengenai akan dilakukannya pemanggilan RUPSLB yang mengagendakan PMTHMETD, sebagaimana ditentukan dalam Peraturan Nomor I-A tentang Pencatatan Saham dan Efek Bersifat Ekuitas Selain Saham yang Diterbitkan oleh Perusahaan Tercatat. Sehubungan dengan hal tersebut, berikut adalah informasi harga penutupan saham Perseroan selama 25 (dua puluh lima) hari bursa sebelum tanggal 3 Juli 2018 yang merupakan tanggal pengumuman akan dilakukannya RUPSLB Perseroan:

No.	Tanggal	Harga penutupan	No.	Tanggal	Harga penutupan
1	16 Mei 2018	117	14	6 Juni 2018	117
2	17 Mei 2018	119	15	7 Juni 2018	120
3	18 Mei 2018	119	16	8 Juni 2018	120
4	21 Mei 2018	120	17	20 Juni 2018	116
5	22 Mei 2018	119	18	21 Juni 2018	114
6	23 Mei 2018	121	19	22 Juni 2018	114
7	24 Mei 2018	119	20	25 Juni 2018	109
8	25 Mei 2018	121	21	26 Juni 2018	109
9	28 Mei 2018	123	22	27 Juni 2018	110
10	30 Mei 2018	116	23	28 Juni 2018	101
11	31 Mei 2018	112	24	29 Juni 2018	103
12	4 Juni 2018	108	25	2 Juli 2018	118
13	5 Juni 2018	111		<b>Rata-Rata</b>	<b>115</b>

Sehingga, harga pelaksanaan saham yang baru dikeluarkan adalah sebesar Rp115 per lembar saham dan dengan nilai nominal sebesar Rp100,-.

## PERIODE PELAKSANAAN TRANSAKSI

Sesuai dengan Peraturan BEI No. I-A, Perseroan akan melakukan Permohonan Pencatatan Saham Tambahan paling lambat 10 (sepuluh) Hari Bursa sebelum tanggal distribusi saham.

Sebagaimana diatur dalam POJK No. 38, Perseroan akan melakukan keterbukaan informasi sebagai berikut:

- Paling lambat 5 (lima) hari kerja sebelum pelaksanaan PMTHMETD, Perseroan akan memberitahukan kepada OJK serta mengumumkan kepada masyarakat mengenai waktu pelaksanaan penambahan modal tersebut.
- Paling lambat 2 (dua) hari kerja setelah pelaksanaan PMTHMETD, Perseroan akan memberitahukan kepada OJK serta masyarakat mengenai hasil pelaksanaan penambahan modal tersebut, yang meliputi informasi antara lain jumlah dan harga saham yang diterbitkan.

## STRUKTUR PERMODALAN

Tabel di bawah ini menunjukkan struktur permodalan Perseroan sebelum dan setelah dilakukannya PMTHMETD.

Keterangan	Sebelum Peningkatan Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh *)		Proforma Setelah Peningkatan Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh	
	Jumlah Saham	Nilai Nominal (Rp)	Jumlah Saham	Nilai Nominal (Rp)
Modal Dasar	115.000.000.000	11.500.000.000.000	115.000.000.000	11.500.000.000.000
Modal ditempatkan dan disetor penuh	48.057.050.367	4.805.705.036.700	68.644.277.890	6.864.427.789.000
Sisa saham dalam portepel	66.942.949.633	6.694.294.963.300	46.355.722.110	4.635.572.211.000

Tabel di bawah ini menunjukkan komposisi dan struktur permodalan Perseroan sebelum dan setelah dilaksanakannya PMTHMETD dengan asumsi seluruh PMTHMETD dilaksanakan seluruhnya yaitu sejumlah 20.587.227.523 saham dengan nilai nominal Rp100,- per saham. Data komposisi dan struktur permodalan sebelum peningkatan Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh Perseroan pada tabel di bawah ini berdasarkan Daftar Pemegang Saham Perseroan per tanggal 31 Mei 2018.

Keterangan	Sebelum Peningkatan Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh *)			Proforma Setelah Peningkatan Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh		
	Jumlah Saham	Nilai Nominal	%	Jumlah Saham	Nilai Nominal	%
HT Investment Development Ltd	13.199.078.138	1.319.907.813.800	27,47	13.199.078.138	1.319.907.813.800	19,23
Caravaggio Holdings Limited	-	-	-	7.235.747.652	723.574.765.200	10,54
New Ascend	-	-	-	6.527.252.348	652.725.234.800	9,51
Smart Empire Group Ltd	6.025.697.879	602.569.787.900	12,54	6.025.697.879	602.569.787.900	8,78
PT Bhakti Panjiwira	5.113.807.112	511.380.711.200	10,64	5.113.807.112	511.380.711.200	7,45
UOB Kay Hian (Hong Kong) Ltd	2.842.553.000	284.255.300.000	5,91	2.842.553.000	284.255.300.000	4,14
Dewan Komisaris dan Direksi:						
Hary Tanoesoedibjo (Komisaris Utama)	2.166.568.300	216.656.830.000	4,51	2.166.568.300	216.656.830.000	3,16
Liliana Tanaja (Komisaris)	90.762.000	9.076.200.000	0,19	90.762.000	9.076.200.000	0,13
Angela Herliani Tanoesoedibjo (Komisaris)	52.360.300	5.236.030.000	0,11	52.360.300	5.236.030.000	0,08
Darma Putra Wati (Direktur Utama)	29.359.100	2.935.910.000	0,06	29.359.100	2.935.910.000	0,04
Tien (Direktur)	26.886.800	2.688.680.000	0,06	26.886.800	2.688.680.000	0,04
Henry Suparman (Direktur)	16.180.500	1.618.050.000	0,03	16.180.500	1.618.050.000	0,02
Natalia Purnama (Direktur)	7.457.000	745.700.000	0,02	7.457.000	745.700.000	0,01
Johan Sebastian (Direktur)	1.000.000	100.000.000	0,00	1.000.000	100.000.000	0,00
Valencia Herliani Tanoesoedibjo (Komisaris)	160.000	16.000.000	0,00	160.000	16.000.000	0,00
Masyarakat	18.485.180.238	1.848.518.023.800	38,46	25.309.407.761	2.530.940.776.100	36,87
<b>Jumlah modal ditempatkan dan disetor penuh</b>	<b>48.057.050.367</b>	<b>4.805.705.036.700</b>	<b>100,00</b>	<b>68.644.277.890</b>	<b>6.864.427.789.000</b>	<b>100,00</b>

\*) Sesuai dengan Akta Pernyataan Keputusan Rapat Perubahan Anggaran Dasar No. 88 tanggal 26 Mei 2017, dibuat di hadapan Aryanti Artisari, S.H., M.Kn, Notaris di Jakarta Selatan, yang telah dan telah diberitahukan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia sebagaimana ternyata dalam Surat Penerimaan Pemberitahuan Perubahan Anggaran Dasar No.AHU-AH.01.03-0143302 tanggal 7 Juni 2017 dan didaftarkan dalam Daftar Perseroan No.AHU-0072774.AH.01.11. Tahun 2017 Tanggal 7 Juni 2017, serta berdasarkan Laporan Kepemilikan Saham Perseroan per tanggal 31 Mei 2018 dari PT. BSR Indonesia.

## ANALISA DAN PEMBAHASAN MANAJEMEN

Proforma konsolidasi keuangan sebelum dan sesudah pelaksanaan PMTHMETD dibuat berdasarkan beberapa asumsi sebagai berikut:

- Jumlah saham baru Perseroan yang diterbitkan sebanyak-banyaknya 20.587.227.523 saham.
- Jumlah Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh Perseroan sebelum dilakukan PMTHMETD per 31 Maret 2018 adalah sebesar 48.057.050.367 saham.
- Jumlah Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh Perseroan setelah dilakukan PMTHMETD meningkat menjadi sebanyak 68.644.277.890.
- Utang Perseroan berkurang sebesar Rp1.904.349.931.000,- per tanggal 31 Maret 2018.
- 10% PMTHMETD dihitung dari 10% modal ditempatkan dan disetor Penuh Perseroan per 31 Maret 2018 dikurangi dengan PPMTHMETD dalam rangka Program Kepemilikan Saham bagi Manajemen dan Karyawan (MESOP) sebanyak 778.042.132 yang masih berlaku sampai 4 Mei 2021.

## IKTISAR KEUANGAN PENTING

(dalam jutaan Rupiah)

Keterangan	31 Maret 2018	
	Sebelum PMTHMETD	Setelah PMTHMETD
<b>LAPORAN POSISI KEUANGAN</b>		
Total Aset	56.384.821	56.384.821
Total Liabilitas	32.193.874	30.289.524
Total Ekuitas	24.190.947	26.095.297
<b>LABA RUGI KOMPREHENSIF KONSOLIDASIAN</b>		
Pendapatan	3.258.388	3.258.388
Laba sebelum pajak	170.609	170.609
Laba (rugi) bersih tahun berjalan	(811)	(811)
Laba komprehensif tahun berjalan	34.722	34.722

## RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM

Sesuai dengan ketentuan peraturan perundangan yang berlaku, pelaksanaan PMTHMETD sebagaimana diungkapkan dalam Keterbukaan Informasi ini akan dimintakan persetujuan dari Pemegang Saham Perseroan dalam RUPSLB Perseroan yang akan diselenggarakan pada:

- Hari/ Tanggal : Kamis, 9 Agustus 2018  
Waktu : 14.00 - selesai  
Tempat : iNews Tower Lantai 3, Jl. Kebon Sirih No. 17-19, Jakarta Pusat 10340  
Agenda :
- Persetujuan peningkatan modal dasar Perseroan.
  - Persetujuan penambahan modal Perseroan sebanyak-banyaknya sejumlah 4.027.662.905 (empat miliar dua puluh tujuh juta enam ratus enam puluh dua ribu sembilan ratus lima) saham melalui mekanisme Penambahan Modal Tanpa Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu serta memberikan wewenang dan kuasa kepada Direksi Perseroan dengan persetujuan Dewan Komisaris Perseroan tentang pelaksanaan penambahan modal Perseroan Tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu, dengan memperhatikan ketentuan peraturan perundang-undangan dan peraturan pasar modal khususnya Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No.38/POJK.04/2014;
  - Persetujuan untuk melakukan konversi utang menjadi saham Perseroan yang akan dilakukan melalui mekanisme Penambahan Modal Tanpa Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu, dengan memperhatikan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku;
  - Persetujuan penambahan modal Perseroan melalui mekanisme Penambahan Modal Tanpa Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu sehubungan dengan konversi utang menjadi saham sebagaimana dimintakan persetujuannya dalam agenda No. 2 di

atas,serta memberikan wewenang dan kuasa kepada Direksi Perseroan dengan persetujuan Dewan Komisaris Perseroan tentang pelaksanaan Penambahan Modal Perseroan Tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu, dengan memperhatikan ketentuan peraturan perundang-undangan dan peraturan pasar modal khususnya Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 38/POJK.04/2014;

5. Persetujuan pembagian saham bonus yang berasal dari kapitalisasi agio saham Perseroan; dan
6. Persetujuan untuk perubahan ketentuan mengenai kewenangan Direksi pada Pasal 15 Anggaran Dasar Perseroan tentang Tugas, Tanggung Jawab dan Wewenang Direksi.

Iklan pengumuman dan panggilan RUPSLB telah diiklankan masing-masing di harian Koran Sindo, website BEI dan website Perseroan pada tanggal 3 Juli dan 18 Juli 2018.

#### INFORMASI TAMBAHAN

Untuk memperoleh informasi sehubungan dengan PMTHMETD, pemegang saham Perseroan dapat menyampaikannya kepada *Corporate Secretary* Perseroan, pada setiap hari dan jam kerja Perseroan pada alamat tersebut di bawah ini:

**PT MNC Investama Tbk**  
**MNC Financial Center Lantai 21**  
Jalan Kebon Sirih No. 21-27, Jakarta Pusat 10340  
Telepon: (021) 2970-9700, Faksimili: (021) 3983-6870  
Website: [www.mncgroup.com](http://www.mncgroup.com)  
Email: [corsec.mnc-corporation@mncgroup.com](mailto:corsec.mnc-corporation@mncgroup.com)